

En enero comenzaría instalación de Seremía de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación en Aysén

Coyhaique-. Durante su última visita a la región de Aysén, la seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Macrozona Austral, Verónica Vallejos Marchant, indicó que todo lo necesario administrativamente está resuelto para que la región de Aysén cuente con su propia seremía del ramo.

“Acá tenemos una buena noticia para la región. Todos los documentos administrativos y la toma de razón de la Contraloría están Ok para poder comenzar con la instalación de la seremía acá en Aysén. Lo anterior se debería materializar durante enero de 2025”.



En una primera etapa, indicó la seremi de la Macrozona Austral, es el nombramiento del o la Seremi de la cartera, para luego comenzar con al conformación de su equipo de trabajo.

“Lo primero que se debe hacer es el nombramiento de del o la Seremi por parte del Gobierno. Luego, es la nueva autoridad la que debe comenzar con la conformación de su equipo de profesionales que la apoyarán durante su gestión”, puntualizó Vallejos.